

1.FC Köln

Beitrag von „Threadstarter“ vom 22. Mai 2008, 00:04

Daum bleibt bei Köln....

<http://www.bild.de/BILD/sport/...m,rendertext=4608632.html>

Beitrag von „Wesel“ vom 22. Mai 2008, 00:09

Die Kölner könnten auch ein potentieller Einkaufskandidat in Nürnberg sein.

Beitrag von „wikinger“ vom 22. Mai 2008, 13:32

Zitat von Wesel

Die Kölner könnten auch ein potentieller Einkaufskandidat in Nürnberg sein.

Auf jeden Fall. Schließlich besteht bei denen quasi auf jeder Position Handlungsbedarf.

Beitrag von „wikinger“ vom 23. Mai 2008, 13:17

Und jetzt träumen sie von Prinz Poldi...

<http://www.kicker.de/news/fuss...tartseite/artikel/378913/>

Beitrag von „tequilaslayer †“ vom 23. Mai 2008, 13:47

Zitat von wiking

Und jetzt träumen sie von Prinz Poldi...

<http://www.kicker.de/news/fuss...tartseite/artikel/378913/>

Das is typisch Köln, nach den ersten Erfolgen in der neuen Saison, kommen gleich wieder Uefa-Cup/CL Teilnahme rufe^^

Beitrag von „wiking“ vom 23. Mai 2008, 14:01

Zitat von tequilaslayer

Das is typisch Köln, nach den ersten Erfolgen in der neuen Saison, kommen gleich wieder Uefa-Cup/CL Teilnahme rufe^^

Kann den Daum auch nicht verstehen. So schürt er nur wieder Hoffnungen bei den Fans, die er wohl nicht erfüllen kann.

Die werden doch auch ohne Poldi für ihre 18 Mios nun einen schlagkräftigen Kader zusammengebastelt bekommen.

Beitrag von „OPM“ vom 23. Mai 2008, 14:40

18 Mio als Aufsteiger...relativiert wenn da Handgeld + Gehalt drin ist. Aber wenn das pure Ablöse ist - da kommt Neid auf.

Beitrag von „wiking“ vom 23. Mai 2008, 15:36

Zitat von OPM

18 Mio als Aufsteiger...relativiert wenn da Handgeld + Gehalt drin ist. Aber wenn das pure Ablöse ist - da kommt Neid auf.

So wie ich das verstanden habe, stehen die 18 Mios wohl komplett für neue Spieler zur Verfügung.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 24. Mai 2008, 10:33

Köln, Hoffenheim, Gladbach.... allesamt finanzkräftige Aufsteiger!!!

Ich orakel mal:

Da geht es nächstes Jahr wieder für Cottbus, Bochum und den KSC runter.... (wenns normal läuft...)

Ach ja, gibt die Relegation....

Wir dann 2x gegen Kotze..... 🍌

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 24. Mai 2008, 11:33

<http://www.transfermarkt.de/de...hread/299978/anzeige.html>

Etz wollen se den Gudjohnson.... 🌟

Was für ein Größenwahn. Meier sprach schonmal von "Championsleague Format" erreichen....

Für mich Abstiegskanidat Nummer eins!! 🌟

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 24. Mai 2008, 12:58

Was regt ihr euch über den Kölner Größenwahn auf? Der ist doch seit jeher bekannt und gehört zu Köln mindestens so wie der hässliche Dom.

Viel brisanter sind die homophoben Äußerungen von Daum. Seine Rechtfertigungsversuche machten es IMO nur schlimmer, weil die Aussagen jetzt nicht mehr nur homophob sind, sondern Homosexuelle auf eine Stufe mit Kinderschändern stellen und nicht nur das, sondern es praktisch gleich setzen. 🍌🍌🍌🍌

Beitrag von „stc“ vom 24. Mai 2008, 13:39

Zitat von Clubberer_Lars

Was regt ihr euch über den Kölner Größenwahn auf? Der ist doch seit jeher bekannt und gehört zu Köln mindestens so wie der hässliche Dom.

Viel brisanter sind die homophoben Äußerungen von Daum. Seine Rechtfertigungsversuche machten es IMO nur schlimmer, weil die Aussagen jetzt nicht

mehr nur homophob sind, sondern Homosexuelle auf eine Stufe mit Kinderschändern stellen und nicht nur das, sondern es praktisch gleich setzen. 🍌🍌🍌

ich hab das grad mal gegoogelt und bin auf das gestoßen:

<http://www.bild.de/BILD/sport/...exuellen,geo=4627236.html>

ziemlich erbärmlich vom schnupfer.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 24. Mai 2008, 19:45

Zitat von stc

ich hab das grad mal gegoogelt und bin auf das gestoßen:

<http://www.bild.de/BILD/sport/...exuellen,geo=4627236.html>

ziemlich erbärmlich vom schnupfer.

da kann man etz als "Wiedergutmachung" wohl nur noch den Wörns verpflichten.....

Beitrag von „clubic“ vom 24. Mai 2008, 20:23

und sowas in Köln 😏

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 25. Mai 2008, 07:44

Zitat von clubic

und sowas in Köln 😊

Und am selben Tag in Köln groß die Schlagzeile "Daum träumt von Poldi".



Beitrag von „tequilaslayer ☯“ vom 25. Mai 2008, 10:11

Zitat von Clubberer_Lars

Und am selben Tag in Köln groß die Schlagzeile "Daum träumt von Poldi".



Muss der dann beim Duschen die Seife aufheben?



Beitrag von „ecce“ vom 25. Mai 2008, 11:16

Köln halt ... 🤔

Wie war das mit Daum/Meier und Poldi:

Wenn der FCB ihn gehen lässt und wir ihn bezahlen können, dann holen wir ihn ...

hmhhh, wenn morgen die Welt untergeht, und Daum und Meier und die gesamte FC-Elf die einzigen Überlebenden sind, dann könnte Köln Meister werden ...

Bitte lieber Fußballgott, lass uns niemals so werden ... aber da hab ich wenig Sorge, denn schließlich zeigst du uns alle paar Jahre wieder, dass wir wahrlich keinen Grund haben, derart überheblich zu sein.

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 25. Mai 2008, 13:41

Zitat von ecce

Bitte lieber Fußballgott, lass uns niemals so werden ... aber da hab ich wenig Sorge, denn schließlich zeigst du uns alle paar Jahre wieder, dass wir wahrlich keinen Grund haben, derart überheblich zu sein.

Tja und bei uns kommt die Botschaft meistens auch an. Die Kölner kriegen ja diese Botschaft auch regelmäßig, aber es kommt nix an. Für die ist das ja eher so ne Art Botschaft, dass man etwas Grenzgeniales wie Lautern schafft: als Aufsteiger Meister - welchen Sinn sollte es denn sonst haben, dass der große FC absteigen muss? 🤔

Beitrag von „ghost“ vom 27. Mai 2008, 22:54

Pino möchten die Fans, ablösefrei 🌟

Und noch ein paar von uns:

<http://forum.ksta.de/showthread.php?t=2715&page=34>

Beitrag von „OPM“ vom 27. Mai 2008, 23:28

dem grössenwahnsinningen pack, fans, vorstand, trainer - alle eingeschlossen - denen wünsch ich wirklich den abstieg.

kaum ein anderer verein in deutschland bei dem ich so eine abneigung empfinde. 😡

Beitrag von „wikinger“ vom 28. Mai 2008, 00:08

Zitat von OPM

dem grössenwahnsinningen pack, fans, vorstand, trainer - alle eingeschlossen - denen wünsch ich wirklich den abstieg.

kaum ein anderer verein in deutschland bei dem ich so eine abneigung empfinde. 😡

Mag ja sein, dass dort eine gewisse Selbstüberschätzung vorherrscht. Allerdings habe ich lieber die Kölner in der Buli als viele andere Vereine.

Beitrag von „OPM“ vom 28. Mai 2008, 00:13

<https://www.glubbforum.de/forum/thread/1107-1-fc-k%C3%B6ln/>

Vom Fanpotential her, ja. Aber diesen Daum kombiniert mit Supermeier, diese unfassbare Selbstüberschätzung, da krieg ich jedesmal das kotzen wenn die da oben nur den Mund aufmachen.

Und im Prinzip ist mir die Zusammensetzung der Liga egal, solange wir dabei sind 😊

Beitrag von „Andyk“ vom 28. Mai 2008, 17:27

Köln verpflichtet Womé.

Quelle:[http://www.fc-koeln.de/index.php?id=16&tx_ttnews\[tt_news\]=1233&tx_ttnews\[backPid\]=10&cHash=bde95f636d](http://www.fc-koeln.de/index.php?id=16&tx_ttnews[tt_news]=1233&tx_ttnews[backPid]=10&cHash=bde95f636d)

Beitrag von „wiking“ vom 28. Mai 2008, 17:58

Zitat von Andyk

Köln verpflichtet Womé.

Quelle:[http://www.fc-koeln.de/index.php?id=16&tx_ttnews\[tt_news\]=1233&tx_ttnews\[backPid\]=10&cHash=bde95f636d](http://www.fc-koeln.de/index.php?id=16&tx_ttnews[tt_news]=1233&tx_ttnews[backPid]=10&cHash=bde95f636d)

Und das ablösefrei ! Nicht schlecht der Transfer. Wobei man natürlich noch abwarten muss, ob Womé nochmal an seine einstige Form bei Werder anknüpfen kann.

Hatte ihn ja hier auch mal in der Winterpause im Forum vorgeschlagen.

Beitrag von „OPM“ vom 28. Mai 2008, 21:08

Hat was von Evanilson. Alt und wenn mal fit dann absolut der Form hinterher laufend...

Beitrag von „Andyk“ vom 1. Juni 2008, 15:45

Köln ist an einer Verpflichtung von Hakan Sükür interessiert.

<http://www.transfermarkt.de/de...hread/312729/anzeige.html>

Allerdings ist er schon 36 Jahre alt.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 1. Juni 2008, 15:53

ohje irgendwie kommt mir das bekannt vor 😊

Beitrag von „wikinger“ vom 2. Juni 2008, 11:31

http://www.express.de/nachricht...rtikel_1210237966079.html



Beitrag von „*Lauri*“ vom 2. Juni 2008, 12:07

<https://www.glubbforum.de/forum/thread/1107-1-fc-k%C3%B6ln/>

lol, nicht schlecht... interessante aktion, aber ich glaube nicht, dass sie es schaffen...

Beitrag von „kop“ vom 2. Juni 2008, 12:12

Sükür 🤖

Genau... hoffe die machen das die Kölner.... dann glauben sie wenigstens (wieder) von Anfang an an "mindestens einen UEFA Cup Platz" (in Itz. Zeit waren die ja sehr realistisch...)

Sükür... jo... dann können sie uns auch besser den Jan abkaufen... 😊

Und die Sache mit Poldi nervt langsam... mM sollte man sich lieber ein gscheites Team aufbauen anstatt einen "Helden" zu haben... glaube auch nicht das "Prinz Poldi" dem Druck gewachsen wäre... aber irgendwie muss man ja auch in Köln das Sommerloch überbrücken, Daum ist ja als Thema erstmal durch und Fasching 😊 steht noch nicht vor der Tür... in dem Sinne Köln-Helau 😊

Beitrag von „wiking“ vom 2. Juni 2008, 12:33

Zitat von kop

Sükür 🤖

Genau... hoffe die machen das die Kölner.... dann glauben sie wenigstens (wieder) von Anfang an an "mindestens einen UEFA Cup Platz" (in Itz. Zeit waren die ja sehr

realistisch...)

Sükür... jo... dann können sie uns auch besser den Jan abkaufen... 🤔

Und die Sache mit Poldi nervt langsam... mM sollte man sich lieber ein gscheites Team aufbauen anstatt einen "Helden" zu haben... glaube auch nicht das "Prinz Poldi" dem Druck gewachsen wäre... aber irgendwie muss man ja auch in Köln das Sommerloch überbrücken, Daum ist ja als Thema erstmal durch und Fasching 🤔 steht noch nicht vor der Tür... **in dem Sinne Köln-Helau** 🤔

Alles anzeigen

Ja bist Du denn des Wahnsinns?



Als ein Kenner des Kölner Karnevals muss ich hier einschreiten ! Es heißt Kölle Alaaf ! Nicht helau.

Ruf das mal bloß nicht, wenn Du mal da bist. Genausowenig wie in einem Kölner Brauhaus ein Alt zu bestellen. 🤔🤔

Zum Thema Poldi: ich finde das auch alles lächerlich. Die sollen sich einen schlagkräftigen Kader zusammenstellen, denn das Geld dazu haben sie. Den Wome haben sie ja sogar ablösefrei bekommen.

Die Erwartungen an Poldi sind vollkommen überzogen, denn in der Kölner Abstiegssaison hat er größtenteils auch nur noch Grütze gespielt. Und seitdem hat er sich m.E. nicht mehr weiterentwickelt.

Beitrag von „kop“ vom 2. Juni 2008, 20:22

Zitat von wiking

Ja bist Du denn des Wahnsinns?



Als ein Kenner des Kölner Karnevals muss ich hier einschreiten ! Es heißt Kölle Alaaf !
Nicht helau.

Ruf das mal bloß nicht, wenn Du mal da bist. Genausowenig wie in einem Kölner
Brauhaus ein Alt zu bestellen. 🍷🍺

Zum Thema Poldi: ich finde das auch alles lächerlich. Die sollen sich einen
schlagkräftigen Kader zusammenstellen, denn das Geld dazu haben sie. Den Wome
haben sie ja sogar ablösefrei bekommen.

Die Erwartungen an Poldi sind vollkommen überzogen, denn in der Kölner
Abstiegssaison hat er größtenteils auch nur noch Grütze gespielt. Und seitdem hat er
sich m.E. nicht mehr weiterentwickelt.

Alles anzeigen

Dat weiß ischdoch... 😎 drum bekommt die Altbiertrinkende Westfalen im Vorort von
Düsseldorf ein kräftiges Helau um die Ohren 😊
(als seperatistischer franke darf ich so was... 🤪)

Bei Poldi sind wir uns dann wieder enig... und ich gehe mal davon aus das weiß auch er
(besonders aber sein Berater)... nach Köln kann der auch noch gehen wenn er die nächsten 5-
10 Jahre bei Bayern auf der Bank sitzt - muss er jetzt echt noch nicht machen...

Beitrag von „OPM“ vom 2. Juni 2008, 20:45

man sieht ja wie er sie 2005/2006 im alleingang gerettet hat...oder...moment...net, doch net!

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 2. Juni 2008, 20:51

Zitat von wikinger

http://www.express.de/nachricht...rtikel_1210237966079.html



[http://www.spendet.geld.damit.....beim.glubb.bleibt.de.vu.](http://www.spendet.geld.damit.....beim.glubb.bleibt.de.vu) 

Beitrag von „Andyk“ vom 5. Juni 2008, 17:39

[FC will Portos Organisator: Was geht bei Paulo Assuncao?](#)

Zitat

Auf den ersten Blick erscheint der Deal unrealistisch: Assuncao ist beim FC Porto Leistungsträger, absolvierte in dieser Saison 26 von 30 Ligaspielen und stand in der Champions League in allen acht Partien Portos in der Startelf.

Zitat

Doch wie soll da der 1.FC Köln Chancen haben, der laut der portugiesischen Fachzeitschrift A Bola wie Valencia, Arsenal und Atletico Madrid zu den Interessenten an dem Brasilianer gehört?

Zitat

Die Kölner Chance könnte nun die sein, dass sich angeblich auch Benfica Lissabon gerne die Dienste des zweikampfstarken und spielintelligenten Organisators sichern will. Allerdings gilt das Webster-Urteil nicht für einen Transfer innerhalb der selben Liga. **Assuncao müsste also mindestens sechs Monate außerhalb Portugals spielen, um zu Benfica wechseln zu können.** Und der FC würde dem nicht spektakulär, aber sehr effektiv spielenden Sechser eine kurze Vertragslaufzeit oder eine Ausstiegsklausel eher zugestehen als die anderen Interessenten.



So wie ich das verstehe, wollen die Kölner Assuncao also einen 6-Monatsvertrag anbieten, damit Assuncao dann nach Lissabon wechseln kann.

:hoch: Super Transfer, 650 000 € Ablöse ausgeben, um ein halbes Jahr einen Star verpflichten zu können.

Das sind dann wohl Daum's angekündigte neue Spieler mit Champions-League-Erfahrung. 🤔

Beitrag von „tequilaslayer ☩“ vom 5. Juni 2008, 17:52

Die ham echt an Dachschaten... Hoffentlich liest das meine Frau nie...



Beitrag von „kop“ vom 5. Juni 2008, 18:01

Vor allem... was will er bei Benfica wenn er (angeblich) zu Arsenal, Valencia oder Atletico gehen könnte. Um also in der gleichen, "starken" Liga bleiben zu können muss er zu dem 6 Monate nach Köln - grandios... auch sportlich so Sinnvoll...

Naja, auch in Köln muss die Presse jeden Tag was schreiben, nur dass es bei denen halt immer schon ein CL-Spieler sein darf, drunter machen sie es kaum und 3 x die Woche "Poldi - er kommt zurück" schreiben ist halt auch doof 🤡

Beitrag von „stc“ vom 5. Juni 2008, 18:30

das einzig gute an dieser lustigen meldung (deren wahrheitsgehalt ich beim fc nicht im geringsten bezweifle) ist:

dieser typ kann sein einziges gutes spiel in der bundesliga, evtl. mit 2 toren gekrönt, NICHT gegen den glubb machen.

weil dinge wie "hizzubizzu, der ansonsten in der saison ein totalausfall war, machte gegen nürnberg das entscheidende tor" hört man schon oft genug, wenn man aus langeweile in der sommerpause mal wieder die rückblicke im dsf anschaut.

Beitrag von „tequilaslayer ☺“ vom 5. Juni 2008, 18:44

Zitat von kop

Vor allem... was will er bei Benfica wenn er (angeblich) zu Arsenal, Valencia oder Atletico gehen könnte. Um also in der gleichen, "starken" Liga bleiben zu können muss er zu dem 6 Monate nach Köln - grandios... auch sportlich so Sinnvoll...

Naja, auch in Köln muss die Presse jeden Tag was schreiben, nur dass es bei denen halt immer schon ein CL-Spieler sein darf, drunter machen sie es kaum und 3 x die Woche "Poldi - er kommt zurück" schreiben ist halt auch doof 🤔

Das dort sich der "Blätterwald" mit den Gerüchten dreht, dafür sorgt der ["Kölner Express"](#) 🤔

Beitrag von „kop“ vom 5. Juni 2008, 18:47

Zitat von tequilaslayer

Das dort sich der "Blätterwald" mit den Gerüchten dreht, dafür sorgt der ["Kölner Express"](#) 🤔

scho klar... grade in köln halt häftig, express vs. bild, dazu ja ka kleine stadt... gefühlter 15 facher deutscher Meister... da machstes halt nicht unter einem "Weltstar"... wie sehe das aus in Kölnerstadtbild "Lischen Müller - FC holt RegionalligaSTAR!" 🤔

Beitrag von „Andyk“ vom 5. Juni 2008, 19:14

Hab mir mal das Interview mit Daum im Express durchgelesen.

Zitat

Ihr Neuzugang Pierre Womé spricht von einem UEFA-Cup-Platz.

An seiner Äußerung sehen Sie, wie ich mich intern äußere. Aber wichtig ist erst mal, was für Verstärkungen wir noch bekommen, wie viel Glück wir im Transfer-Roulette

haben.

Zitat

Gibt es eine Nichtabstiegsprämie?

Nein. Über das Saisonziel habe ich mich eben geäußert. Ich bin dafür, dass man beim Erreichen eines gemeinsamen Ziels eine einheitliche Prämienregelung für alle findet.

Das Saisonziel lautet also Uefa-Cup. 🤔 🤔 🤔



Beitrag von „tequilaslayer †“ vom 5. Juni 2008, 19:21

Zitat von Andyk

Hab mir mal das Interview mit Daum im Express durchgelesen.

Das Saisonziel lautet also Uefa-Cup. 🤔 🤔 🤔



Alles anzeigen

Das ist "Kölner Anspruchsdenken" 🤔 🤔

Beitrag von „ecce“ vom 6. Juni 2008, 15:42

für mich Abstiegskandidat Nummer 1 in Liga 1.

Daum wird spätestens zur Winterpause gehen - hat ja nur nen Halbjahres-Vertrag da würde der Portugiese dann auch Sinn machen; kann dann mit ihm gleich wieder gehen.

Mei, ohne Köln wärs doch nur halb so schön, erheitert einem echt immer wieder den Tag 😊

nur schade, dass wir dann übernächste Saison wieder nicht gegeneinander spielen.

Beitrag von „wikinger“ vom 24. Juni 2008, 11:39

Ich weiß, dass es eigentlich ein Drecksblatt ist, aber der Artikel ist irgendwie lustig... 😊

http://www.express.de/nachricht...rtikel_1213983098634.html

Beitrag von „Andyk“ vom 24. Juni 2008, 11:59

Zitat

1. FC Köln will Daniel Ljuboja
24.06.2008

Auf der Suche nach Verstärkungen für den Sturm hat der 1. FC Köln nun auch bei Daniel Ljuboja angefragt. Dessen Berater Nikola Skrelja bestätigte das Interesse der Geißböcke im Express: "Ja, aber noch ist nix klar. Mitte der Woche wissen wir mehr."

Beitrag von „Pommes rot-schwarz“ vom 24. Juni 2008, 14:57

Zitat von Andyk

Der Geldgeier würde da irgendwie hinpassen.

Beitrag von „wikinger“ vom 24. Juni 2008, 15:21

Zitat von Pommes rot-schwarz

Der Geldgeier würde da irgendwie hinpassen.

Hauptsache, der Asi kommt nicht zu uns.

Beitrag von „Andyk“ vom 2. Juli 2008, 08:21

Jetzt wird es konkret:

Zitat

Für 15 Mio Euro: Bayern gibt Poldi für Köln frei!

Wie die "Sport Bild" in ihrer Ausgabe vom Mittwoch berichtet (siehe Titelbild unten), hat der FC Bayern EM-Held Lukas Podolski die Freigabe erteilt, für 15 Millionen Euro zu seinem Ex-Klub 1. FC Köln zurückzukehren.

Christoph Daum, Trainer des Aufsteigers, nährt im Kölner "Express" die Gerüchte: **"Lukas ist total heiß drauf, zum FC zurückzukommen, ich versuch ihn da schon zu beruhigen und auch pro Bayern zu sprechen. Diese Situation müssen die Bayern lösen, aber sobald ein Signal kommt, sind wir bereit."**

Jetzt ist das Signal da. Kann und wird der FC zugreifen? Bekommt der Bundesliga-Aufsteiger das Geld für den Top-Stürmer zusammen?

Laut "Express" ist auch Podolski fest entschlossen, nächste Saison beim FC zu spielen. Der EM-Star macht zur Zeit Ferien in Bergheim bei seiner Familie und wünscht sich nichts sehnlicher als eine Rückkehr in die Heimat. Dafür verzichtete er sogar auf eine internationale Karriere, denn es liegen auch Angebote aus dem Ausland vor.

Alles anzeigen

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 2. Juli 2008, 08:42

http://abendzeitung.de/sport/fc_bayern/37468



Und wie will sich Köln den Poldi leisten? 😊

Beitrag von „tequilaslayer †“ vom 2. Juli 2008, 09:15

<https://www.glubbforum.de/forum/thread/1107-1-fc-k%C3%B6ln/>

Zitat von ThePunisher84

http://abendzeitung.de/sport/fc_bayern/37468



Und wie will sich Köln den Poldi leisten? 😊

Steht doch im Artikel drin:

Zitat

Die Bayern wollen einlenken – wenn die Finanzen stimmen und der FC mindestens 15 Millionen Ablöse zahlt. **In Köln wurde dafür schon ein Spendenverein „Alles für Poldi e.V.“ gegründet.**

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 2. Juli 2008, 09:25

Ja ich weiss. Trotzdem ist des fast unmöglich. 15 Mio. Ne menge Holz 😊

Beitrag von „stc“ vom 2. Juli 2008, 10:01

<http://www.alles-fuer-poldi.de/>

alles irre 😊

Beitrag von „miguel“ vom 2. Juli 2008, 10:27

Also vom Grundgedanken her schon irgendwie interessant. Wenns mir auch scheißegal ist, aber Poldi und der FC gehören einfach zusammen. Bin mal gespannt, wieviel Geld da zusammenkommt 😊

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 2. Juli 2008, 11:11

<http://mitglied.lycos.de/Neandertaler3/screenshotpoldi.jpg>

<http://www.4019koeln.de/images/express.jpg>



Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 2. Juli 2008, 11:23

Jawoll, und nach der Verpflichtung meldet Köln Insolvenz an!!!

Ich brech zam, gerade aufgestiegen und schon solche Ansprüche stellen....

http://member.transfermarkt.de...8_1049/news/anzeigen.html

Beitrag von „stc“ vom 2. Juli 2008, 11:28

meine güte..., bei uns arbeiten leute wie ö und der außendarstellung nach krebse wir immer am existenzminimum rum.

in köln arbeiten pfeifen von noch viel größerem kaliber, aber die haben wenigstens spaß und man hat den eindruck, dass die morgen die ganze welt kaufen könnten...

warum nicht einfach mal schreiben "kießling zurück zum club? roth bietet 12 millionen". dann ist es wenigstens lustig in der sommerpause.

Beitrag von „wikinger“ vom 2. Juli 2008, 12:54

Also wenn das stimmt, dass Poldi nach Köln geht, wäre das der absolute Hammer.

Ich habe gelesen, dass dem FC 18 Mios für Transfers zur Verfügung stehen würde. Bislang haben sie ja noch gar nicht soviel ausgegeben. Glaub der Womé kam sogar ablösefrei.

Von daher ist das gar nicht mehr so unrealistisch, dass das mit der Rückkehr klappt.

Beitrag von „miguel“ vom 2. Juli 2008, 12:57

18mio für Transfers :shock::shock:

unglaublich, wenns stimmt 

Beitrag von „alteSchule“ vom 2. Juli 2008, 15:10

journalistische Meisterleistung:

poldik7.jpg
image file not found or type unknown

Beitrag von „Zarate_66“ vom 2. Juli 2008, 15:13

product-1128144.gif
image file not found or type unknown

Beitrag von „wikinger“ vom 2. Juli 2008, 15:24

Die Rummelfliege hat aber jetzt (für's Erste?) klargestellt, dass Poldi bleibt.

<http://www.kicker.de/news/fuss...tartseite/artikel/380363/>

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 2. Juli 2008, 15:40

ungefähr wörtlich hat der kalle aber nur den wechsel zu köln dementiert.
und grinsi hat sich net drauf eingelassen, sowas wie a einsatzgarantie fürn poldi zu garantiern.
hab vorhin aweng die pressekonferenz verfolgt.

wenn wer kommt, und den geldbeutel aufmacht, könnt ich mir scho vorstellen, dass ihn doch
noch abgeben. von unverkäuflich z. b. war auch keine rede. und so recht wohl fühlt er sich ja
net bei den babyloniern.

Beitrag von „NetzersDelling“ vom 4. Juli 2008, 15:06

<https://www.glubbforum.de/forum/thread/1107-1-fc-k%C3%B6ln/>

hier das is auch nicht schlecht:

<http://de.eurosport.yahoo.com/...chumi-podolski-koeln.html>



Beitrag von „wikinger“ vom 4. Juli 2008, 15:20

Zitat von NetzersDelling

hier das is auch nicht schlecht:

<http://de.eurosport.yahoo.com/...chumi-podolski-koeln.html>



Oh Mann-die ziehen jetzt wohl alle Register. Ist Stefan Raab nicht auch FC-Fan? 😊

Die Kommentare darunter sind auch geil... 😊

Beitrag von „debberla“ vom 4. Juli 2008, 15:31

Wer Express-Artikeln glaubt...

Beitrag von „Stewie“ vom 5. Juli 2008, 02:25

Den Award für den besten Post bekommt:

vanthuand!

Für:

mittel gut Sturmer darf nicht zu Bayern, wer da im Bank immer sitzt, der ist Dumer!



Beitrag von „Zockerkönig“ vom 5. Juli 2008, 09:53

Ehrlich gesagt hoffe ich das die Bauern hart bleiben, denn er ist selber schuld wenn er ja unbedingt zu den bauern muss. Is ja nicht der erste der da scheitert...

Und da ich den typ eh nicht pack soll er ruhig auf der Bank/tribüne schmoren! 😡

Beitrag von „Clubberer“ vom 5. Juli 2008, 16:42

Zitat von Zockerkönig

Ehrlich gesagt hoffe ich das die Bauern hart bleiben, denn er ist selber schuld wenn er ja unbedingt zu den bauern muss. Is ja nicht der erste der da scheitert...

Und da ich den typ eh nicht pack soll er ruhig auf der Bank/tribüne schmoren! 😡

Der Beitrag is ja mal sehr neutral 🤝

Was hast du denn gegen den??

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 5. Juli 2008, 20:31

ich pack den kerl einfach net. Kann solche typen absolut net leiden

Beitrag von „Stewie“ vom 9. Juli 2008, 01:30

Kölle hat in einem Testspiel gegen **MSK ZILINA** 2:1 verloren
Die M&M's wirds freun 😊

Nachzulesen auf kicker.de

Beitrag von „chiefey“ vom 15. Juli 2008, 18:27

Zu geil:

http://www.myvideo.de/watch/12...ph_Daum_und_sein_Nebenjob



Beitrag von „PsYcHo“ vom 15. Juli 2008, 22:36

Zitat von chiefey

Zu geil:

http://www.myvideo.de/watch/12...ph_Daum_und_sein_Nebenjob



Beitrag von „Andyk“ vom 17. Juli 2008, 13:14

Zitat

Poldi **Geheime Köln-Klausel im Vertrag**

Jetzt kommt raus: Lukas Poldolski (23) hat in seinem Vertrag bei den Bayern (bis 2010) eine „Köln-Klausel“! Er hat sich zusichern lassen, dass die Bayern bei jedem Angebot für ihn zuerst den FC informieren müssen. Wenn die Kölner daraufhin bei dem Angebot mitgehen, muss der FC Bayern Poldi an Köln verkaufen.

Auf BILD-Nachfrage bestätigte ein FC-Offizieller gestern die „Köln-Klausel“.

<http://www.bild.de/BILD/sport/...eheim-koeln-klausel.html>



Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 24. Juli 2008, 14:27

Zitat

<https://www.glubbforum.de/forum/thread/1107-1-fc-k%C3%B6ln/>

Hennes VIII.

Mitglieder haben ein neues FC-Maskottchen gewählt

Der 1. FC Köln hat ein neues Maskottchen – Hennes VIII. Nachdem Hennes VII. aus gesundheitlichen Gründen in Rente gehen musste, hatten in den vergangenen drei Wochen exklusiv die Mitglieder des 1. FC Köln die Möglichkeit, den neuen FC-Geißbock zu wählen. Bei der vom Kölner Express unterstützten Online-Wahl auf der Club-Homepage <http://www.fc-koeln.de> konnte jedes FC-Mitglied seine Stimme für einen der vier zur Wahl stehenden Geißböcke abgeben. Das Wahlergebnis war mehr als deutlich: Cirka 70 Prozent der rund 8.000 abgegebenen Stimmen fielen auf den 16 Monate alten „Bock ohne Namen“ der Familie Landwehr aus Bergisch Gladbach.

Um Hennes VIII. den Übergang vom „normalen“ Geißbock zum berühmtesten Maskottchen des deutschen Sports so einfach wie möglich zu machen, wird er schonend an seine neue Aufgabe herangeführt. In den nächsten Wochen wird das neue FC-Maskottchen in seinem gewohnten Umfeld fleißig für sein neues Amt trainieren.

Hennes VIII. wird am 3. August bei der offiziellen Saisonöffnung des 1. FC Köln erstmals der Öffentlichkeit vorgestellt. Seinen ersten Bundesliga-Einsatz im RheinEnergieStadion hat Hennes VIII. dann beim Heimspiel gegen Eintracht Frankfurt am Sonntag, 24. August 2008.

Mediananfragen zum neuen FC-Maskottchen richten Sie bitte ausschließlich an die Abteilung Medien & Kommunikation des 1. FC Köln. Das angehängte Fotomaterial kann honorarfrei genutzt werden. Bitte verwenden Sie als Fotonachweis „1. FC Köln“.

Alles anzeigen

hennesviii.jpg

Beitrag von „miguel“ vom 24. Juli 2008, 15:29

Der is süß

Schaut a bissl rot-schwarz gescheckert aus 😊

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 24. Juli 2008, 15:42

Der is echt putzig. 😊

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 24. Juli 2008, 17:19

Wir bräuchten auch mal ein anständiges Maskottchen. Wie wäre es mit ner Bratwurst? 😊

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 24. Juli 2008, 17:42

Zitat von LordHelmchen87

Wir bräuchten auch mal ein anständiges Maskottchen. Wie wäre es mit ner Bratwurst?



Bei unserem neuen Hauptsponsor bietet sich ne Tasse "Glühwein" an. Gerstacker ist ja auch Sponsor. 😊

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 24. Juli 2008, 22:31

wir schleppen den eisbärn nei. wenn uns schöller endlich sponsern würd.

Beitrag von „Maddin“ vom 24. Juli 2008, 22:39

Hatten wir nicht mal diesen Ritter "Fränky"? 🤖

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 24. Juli 2008, 23:43

den gabs vor a paar jahr noch im fanshop. aufm gaaferlatz. (naa, net für mich. fürs patenkind).

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 29. Juli 2008, 09:00

So, Köln lässt sich wohl mal den Petit raus

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 29. Juli 2008, 09:01

Woher haben die das ganze Geld?

Müssen die Kölner Spieler in den örtlichen Schwulenkneipen anschaffen gehen oder was? :?

Beitrag von „wikinger“ vom 29. Juli 2008, 09:24

Zitat von LordHelmchen87

Woher haben die das ganze Geld?

Müssen die Kölner Spieler in den örtlichen Schwulenkneipen anschaffen gehen oder was? :?

Na ja-bislang haben sie kaum was ausgegeben. Und Petit soll wohl weniger als 2 Mios kosten. Auf jeden Fall ist das ein Top-Transfer für die Kölner.

An Emile Mpenza sind sie wohl auch dran.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 29. Juli 2008, 10:14

Zitat von wikingier

An Emile Mpenza sind sie wohl auch dran.

Jaja die Kölner lernens nie 😊
Den seine Zeit ist doch schon lang vorbei.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 29. Juli 2008, 10:16

Zitat von Zockerkönig

Jaja die Kölner lernens nie 😊
Den seine Zeit ist doch schon lang vorbei.

Petit wäre aber ein Top Transfer.

Kategorie Galasek/FCN.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 29. Juli 2008, 10:27

ja Petit sicher. Aber ich reden ja von Mpenza

Beitrag von „elfmeter“ vom 29. Juli 2008, 10:28

Zitat von Maddin_FCN

Petit wäre aber ein Top Transfer.

Kategorie Galasek/FCN.

Oder Kategorie Koller/FCN 😊

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 29. Juli 2008, 10:44

Zitat von Zockerkönig

ja Petit sicher. Aber ich reden ja von Mpenza

Mpenza ist dann wie der Elfer sagt Kategorie Koller/FCN 😊

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 29. Juli 2008, 22:57

So der Petit kommt wohl...

und für 2. Mio Euro ein echtes Schnäppchen!

http://www.focus.de/sport/fuss...-in-koeln_aid_321074.html

Beitrag von „wiking“ vom 29. Juli 2008, 23:07

Zitat von ThePunisher84

So der Petit kommt wohl...

und für 2. Mio Euro ein echtes Schnäppchen!

http://www.focus.de/sport/fuss...-in-koeln_aid_321074.html

Damit sind sie im defensiven Bereich (ich zähle den Petit als DM mal dazu) wirklich sehr gut aufgestellt. Dafür sieht es im Offensiv-Bereich eher dünn aus. Aber vielleicht kommt ja noch ein Stürmer. Mpenza geht aber wohl nicht nach Köln.

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 29. Juli 2008, 23:56

Pah, einer der nur bis ins Viertelfinale gekommen ist... wir beim Club haben ein Niveau, dass wir Halbfinalisten unbedingt los werden wollen. 😎

Beitrag von „OPM“ vom 30. Juli 2008, 00:39

<https://www.glubbforum.de/forum/thread/1107-1-fc-k%C3%B6ln/>

<http://www.bild.de/BILD/sport/...ertrag-seines-lebens.html>

"vertrag meines lebens"

mit geld zugeschüttet - der weiss nicht auf was er sich einlässt.

und absteigen wird dieser \$"\$"\$"\$(\$-Verein trotzdem - Zu Recht! 😎

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 30. Juli 2008, 10:50

Zitat von OPM

<http://www.bild.de/BILD/sport/...ertrag-seines-lebens.html>

"vertrag meines lebens"

mit geld zugeschüttet - der weiss nicht auf was er sich einlässt.

und absteigen wird dieser \$"\$"\$"\$(\$-Verein trotzdem - Zu Recht! 😎

Alles anzeigen

Jawoll, nach Dortmund führt Meier den FCK in den Ruin!

Beitrag von „weam“ vom 30. Juli 2008, 13:45

Mit Geld ist alles möglich, deshalb schmerzt mir dieser Abstieg so sehr. 😞

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 30. Juli 2008, 13:47

Offizielle Bestätigung per Pressemeldung gerade eben:

Zitat

FC verpflichtet Petit

Der 1. FC Köln hat den portugiesischen Mittelfeldspieler Petit von Benfica Lissabon verpflichtet. Der 31-jährige, der mit bürgerlichem Namen Armando Goncalves Teixeira heißt, erhält beim FC einen Vertrag bis zum 30.6.2010 mit einer Option für ein weiteres Jahr.

Petit stand seit 2002 bei Benfica Lissabon unter Vertrag **und wurde mit dem Club Portugiesischer Meister (2005) und Portugiesischer Pokalsieger (2004)**. Für die Nationalmannschaft Portugals absolvierte Petit 57 Länderspiele.

Der war mal beim Club? Und wir waren portugiesischer Meister und Pokalsieger? Sachen gibts...



Beitrag von „Clubberer“ vom 30. Juli 2008, 14:16

Zitat von Clubberer_Lars

Offizielle Bestätigung per Pressemeldung gerade eben:

Der war mal beim Club? Und wir waren portugiesischer Meister und Pokalsieger?
Sachen gibts... 😎

Wir spielen halt international 😎

Beitrag von „ClubChris“ vom 30. Juli 2008, 17:27

Schön, dass Köln als Aufsteiger so einen Spieler in die Bundesliga holen konnte.
Ich bin gespannt, wie er sich dort schlägt 😎

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 30. Juli 2008, 17:29

Zitat von ClubChris

Schön, dass Köln als Aufsteiger so einen Spieler in die Bundesliga holen konnte.
Ich bin gespannt, wie er sich dort schlägt 😎

Bei Alpay durfte man ja fragen "mit wem" statt "wie"... 😊

Beitrag von „chiefey“ vom 30. Juli 2008, 17:59

Zitat von Clubberer_Lars

Bei Alpay durfte man ja fragen "mit wem" statt "wie"... 😊

Der war wirklich nicht schlecht! 🙌🙌🙌